

## ABSTRAK

Dewasa ini, persaingan dalam dunia bisnis semakin tajam. Khususnya dalam dunia Farmasi. Perusahaan dituntut melakukan banyak inovasi untuk mengembangkan bisnis. Tidak terkecuali PT Kalbe Farma, Tbk. Dalam mengembangkan bisnis, diperlukan analisis laporan keuangan sebagai alat untuk menilai kinerja keuangan perusahaan. Agar dapat memprediksi apa yang terjadi pada tahun ke tahun. Karena kinerja keuangan akan dapat mengukur perkembangan perusahaan dari tahun ke tahun.

Pada penelitian kali ini penulis mengukur kinerja keuangan PT Kalbe Farma, Tbk dengan menggunakan analisis trend. Pengukuran kinerja keuangan ini dengan membandingkan kinerja perusahaan selama 5 tahun yaitu dari tahun 2006 sampai tahun 2010. Hasil pengukuran data yang dilakukan selama 5 tahun tersebut dapat menggambarkan apa saja yang terjadi pada perusahaan dalam jangka waktu 5 tahun, khususnya pada kinerja keuangan perusahaan.

Selain menggunakan analisa trend, penulis akan melakukan penilaian atas kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan rasio keuangan. Karena rasio bisa menjadi tolak ukur atas kondisi perusahaan, hal ini akan terlihat dari beberapa aspek vital perusahaan seperti tingkat likuiditas, profitabilitas, yang bisa menjadi pertimbangan bagi pemilik perusahaan, manajemen maupun pihak luar yang ingin menginvestasikan dana ke dalam perusahaan.

Bedasarkan hasil penelitian maka kinerja keuangan PT Kalbe Farma, Tbk apabila dianalisis dengan analisis Trend secara umum menunjukkan bahwa kondisi perusahaan mengalami trend positif dari ke tahun, mulai dari penjualan, laba, asset, dll.

Peningkatan kinerja keuangan yang paling signifikan terjadi pada tahun 2010. Dimana hampir semua aspek keuangannya meningkat tajam. Itu terjadi karena perusahaan terus mengembangkan bisnis dengan inovasi produk baru serta pembangunan proyek. Hal ini dapat dilihat dari penjualan yang terus naik tajam pada tahun 2009 ke tahun 2010. Peningkatan penjualan ini tentu berefek positif pada laba kotor dan laba bersih perusahaan. Sedangkan tingkat investasi pada perusahaan terus menerus mengalami peningkatan pada tingkat EPS yang cukup baik dari tahun ke tahun.

*Kata Kunci : kinerja keuangan, analisa trend, farmasi, rasio keuangan*